

Schach: »Sekt oder Selters«

Bielefeld (WB). Bereits zum 13. Mal richtet der Schachverein zweihochsechs Bielefeld über Pfingsten das Schachturnier »Sekt oder Selters« aus. Die Bielefelder erwarten dabei ein volles Haus, alle bisherigen Teilnehmerrekorde konnten gebrochen werden. Erstmalig wird also mit mehr als den sonst üblichen 120 Teilnehmern gespielt. Das Turnier richtet sich ausschließlich an Amateure, die –

nach Spielstärke aufgeteilt – in Gruppen zu acht Spielern gegeneinander antreten. Der Name des Turniers ist Programm: Die jeweiligen Gruppensieger gehen mit 222,22 Euro und einer Flasche Sekt aus der Mensa der Brackweder Gesamtschule an der Marienfelder Straße nach Hause, für alle anderen Spieler einer jeden Gruppe bleibt allerdings nur eine Flasche Mineralwasser als Prämie.